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Oberbürgermeister

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 298/2021/1

der Stadträtin / des Stadtrates Spiegelberg, Ramona

am 08.12.2021 schriftliche Anfrage

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Für die Zukunft unserer schönen Saalestadt ist entscheidend, dass sich Familien hier wohl
fühlen und hier eine langfristige Perspektive sehen. Hierfür ist es u.a. wichtig, dass der
benötigte Wohnraum vorhanden ist bzw. perspektivisch geschaffen wird, wobei auch größere
Familien als gesellschaftliches Fundament im Wirken gegen den demografischen Wandel bei
der Schaffung neuer bzw. sanierter Wohnungen unbedingt berücksichtigt werden müssen.

Daher stellen wir folgende Fragen an die Stadtverwaltung:
1. Wie viele 3-,4-, 5- und 6-Raum-Wohnungen gibt es derzeit in der Einheitsgemeinde

Weißenfels sowie je nach Stadtteil/ Ortschaft untergliedert?
2. Wie viele 3-, 4-, 5- und 6-Raum-Wohnungen sind insgesamt sowie je nach Stadtteil/

Ortschaft geplant?
3. Wie hoch liegt derzeit die Durchschnittsmiete für 3-, 4-, 5-, und 6-Raum-Wohnungen in

der Einheitsgemeinde Weißenfels sowie je nach Stadtteil/Ortschaft untergliedert? Welche
Preisentwicklungen sind kurz- und langfristig aus Sicht der Stadtverwaltung zu erwarten?

4. Welche Maßnahmen plant die Stadt, um perspektivisch mehr große Familienwohnungen
im Stadtgebiet zu schaffen?

Sehr geehrte Frau Spiegelberg,

bezüglich Ihrer Fragen möchte ich wie folgt antworten:

Der Stadtverwaltung liegen die von Ihnen gewünschten Angaben nicht vor und können auch
nicht erhoben werden. Auch eine aktuell in Vorbereitung befindliche Aktualisierung des
Mietspiegels beantwortet die Frage zur Miethöhe bezogen auf die Wohnungsgröße nicht.

Eine partielle Antwort zum Wohnungsbestand der WVW als städtische Beteiligung kann im
Aufsichtsrat gestellt und beantwortet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Robby Risch
Oberbürgermeister


